

Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 3 (Lindenthal)	28.01.2008	

Anlass:

Mitteilung der Verwaltung

Beantwortung von Anfragen
aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer Anfrage
nach § 4 der Geschäftsord-
nung

Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der Ge-
schäftsordnung

Entsorgung von Fahrrädern, schriftliche Anfrage der CDU-Fraktion vom 24.11.2007 zur Sitzung vom 03.12.2007

Text der Anfrage aus der Sitzung vom 03.12.2007:

Werden die Straßen des Bezirks – hier vor allem die „Geschäftsmeilen“ – in regelmäßigen Abständen auf entsorgte Fahrräder überprüft? Die Geschäftsinhaber beklagen, dass dauerhaft abgestellte Fahrräder ihren Kunden die Möglichkeit nehmen, ihr Fahrrad während des Einkaufs gesichert abzustellen.

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Entfernung von Schrottfahrrädern erfolgt laufend durch den Ordnungsdienst der Stadt Köln in Zusammenarbeit mit den Abfallwirtschaftsbetrieben – AWB.

Im Jahr 2007 (Stand Ende November) wurden durch den Ordnungsdienst im Stadtbezirk Lindenthal 485 „Fahrradleichen“ entfernt. Im Rahmen der Kontrollen des öffentlichen Straßenlandes erfolgt auch die regelmäßige Begehung der „Geschäftsmeilen“.

Grundsätzlich ist zu beachten, dass nur Fahrräder aus dem Straßenland entfernt werden können, deren Zustand eindeutige Kriterien erfüllt und somit eine Entfernung im Sinne des Kreislaufwirtschafts- und Abfallgesetzes rechtfertigt.

Durch die Anbringung eines gelben Aufklebers wird der Eigentümer aufgefordert, sein Fahrrad aus dem öffentlichen Straßenland zu entfernen oder Instand zu setzen; hierzu wird ihm die Frist von einem Monat eingeräumt. Nach Ablauf dieser Frist handelt es sich bei diesen Fahrrädern um Abfall im Sinne des Kreislaufwirtschafts- und Abfallgesetzes.

Auch weiterhin wird der Stadtbezirk Lindenthal nach Fahrradleichen kontrolliert. Die Bürgerinnen und Bürger haben auch die Möglichkeit, Standorte von Schrottfahrrädern der Leitstelle des Ordnungs- und Verkehrsdienstes telefonisch unter 0221/221-32000 oder elektronisch per E-Mail über

die Internetseiten der Stadt Köln (www.stadt-koeln.de/bol/abfall/index) mitzuteilen.